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Provincia de Buenos Aires 

Honorab Ce Cámara de (Diputados 

Confirmar o refutar si la mpresa levantó el obrador de la zona y, de ser así, 

si stá previsto que la ob a continúe. 

WIS 

BI 
de 

ROVEL 
Diputado 

Bloque U.C.R. 
1-1. C. Diputados Pcia. Bs.As 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de 

Buenos Aires: 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires para que a través de 

quien corresponda, se sirva responder a la mayor brevedad sobre los siguientes 

puntos relacionados a la obra de pavimentación prevista para la Ruta Provincial 

N°40: 

Especificar el presupuesto estimado para concretar la pavimentación de la 

Ruta N°40, que une 25 de Mayo con Navarro, detallando el mismo por cada 

tramo pautado y los plazos de ejecución. 

Informar quienes son los adjudicatarios de la obra. 

Puntualizar que porcentaje de la obra está realizada y si se trabajó en el 

plazo previsto. 

Indicar si se realizaron adelantos para concretar la obra a la empresa 

adjudicataria. En caso afirmativo detallar y notificar si ésta cumplió con lo 

pautado. Si no se realizó ningún adelanto, comunicar cual fue el motivo de 

la demora. 



Provincia dePuenosAires 
ironorable Cámara de Diputados 

FUNDAMENTOS 

Según trascendió en diferentes medios de comunicación, la UTE 

Marcalba-Construmex, encargada de realizar las obras pertinentes en 

la Ruta 40, Sección I: tramo 25 de Mayo - Martín Berraondo (19 Km), 

desmanteló los obradores asentados en la localidad de 25 de Mayo. 

Un técnico de la concesionaria de la obra, aseveró en el diario "La 

Mañana" que ya hace un año están alquilando el predio pero que 

recién en estos días han sido informados que la Ruta 40 no se 

realizará. La pavimentación estaba planeada a realizarse en cuatro 

etapas, conectando Navarro con 25 de Mayo. Se prevé que para el 

sábado ya estarán desmantelados el galpón y el silo, para luego 

transportar todo el domingo a Luján. 

Ante esta situación Rubén Minnino, el secretario de Obras Públicas de 

25 de Mayo, aseguró que la intendente, Victoria Borrego, se reunirá 

con la Directora de Vialidad Provincial a quien le plantearán dicha 

situación de la Ruta 40 y sobre el puente a realizarse sobre el arroyo 

El Gato, dado que solo se han hecho las bases y pilares, faltando el 

tablero y la terminación del mismo. 

Organizaciones y vecinos planean reunirse con autoridades para 

intentar lograr que la obra no se desmantele y pueda continuar, 

demostrando la gran importancia que tiene ésta para la localidad de 25 

de Mayo. 

Por todo lo expuesto anteriormente solicito a mis pares que 

acompañen la presente iniciativa. 


